Salamanca

09/09/16

Prensa: Diaria

Tirada: 13.289 Ejemplares Difusión: 11.009 Ejemplares Dit.

Página: 2

Sección: LOCAL Valor: 3.881,00 € Área (cm2): 994,5 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: M.D. | SALAMANCA Núm. Lectores: 84000



## El televisivo Jero anima a dar a conocer el saber de la ciudad a los que vienen de fuera

El jefe de protocolo de la Universidad recuerda en su pregón que la riqueza de Salamanca sólo crece cuando 'se ofrece a quienes llegan hoy desde todos los rincones de este mundo'

M.D. | SALAMANCA

Con tono firme pese a que miles de ojos le miraban directamente, v pese a reconocer sentirse abrumado ante tal responsabilidad, Jerónimo Hernández, jefe de protocolo de la Universidad y conocido por poner sus conocimientos a prueba en multitud de concursos televisivos, abrió de manera institucional las Ferias y Fiestas en honor a la Virgen de la Vega. Y lo hizo con un pregón encaminado a resaltar las virtudes de la ciudad y sus habitantes. así como su capacidad para acoger a los que llegan en "busca de su regazo"

Jero, como todo el mundo le conoce, recordó que Salamanca cuenta con un tesoro en el que el saber tiene un gran peso. Defendió que esa riqueza "es patrimonio de todos", como demuestra el título que concedió la UNESCO a la ciudad o el Premio Princesa de Asturias recibido por la Universidad en 1986. No obstante, el jefe de protocolo mantuvo que para que crezca resulta necesario que se de a todos, tanto charros puros como salmantinos que vienen de fuera" y que también se ofrezca "a quienes llegan hoy

desde todos los rincones de este mundo global (...) o a los estudiantes que mantienen, más viva que nunca, nuestra Universi

Tras "jugar" con el particular vocabulario salmantino y agradecer el apoyo y compañía de sus allegados, con especial mención a Ana, su pareja, y a Raquel, su hermana, el conocido pregonero también tuvo palabras de aliento de cara al futuro. Animó a los salmantinos a que emprendan todo lo que tienen por delante. porque en su caso cuentan con la fuerza "de quienes no parten de

El pregonero destacó la importancia de la institución académica y sus estudiantes y recordó a los que han tenido que emigrar

cero". Jero recordó la importancia de "saber para aprender siempre de la ciudad que enseña v saber para ganar todos juntos nuestro futuro

Tampoco faltó el recuerdo a los que no están, que el pregonero ejemplificó en su padres fallecidos, pero que también amplió a los salmantinos que han tenido que emigrar. Por eso destacó de las Fiestas su capacidad para vincular a todos "con nuestra ciudad, con quienes antes que nosotros llenaron de vida sus barrios y quienes vendrán después'

## ¡VIVA EL SEÑOR JERÓNIMO!

El pregonero recibió el cariño de sus paisanos y de los turistas, que lo reconocieron de verlo en la tele

No era un cualquiera el que daba el pregón de las Fiestas en honor a la Virgen de la Vega. Jerónimo Hernández, Jero, ha entrado a las casas de muchos salmantinos a través de la televisión, tanto que el trato con los paisanos denotaba cercanía por los dos lados. Del de Jero porque no paró de saludar con la mano y repartir sonrisas a los cientos de salmantinos que se paraban a ver la comitiva que llevó a las autoridades municipales y al pregonero de la Catedral hasta el Avuntamiento. Y del público,

que no escatimó en halagos. Durante el paseo se pudieron escuchar gritos desde el "¡Viva el señor Jerónimo!" hasta "¡Guapo!", aunque uno de los momentos más emotivos fue la entrada a la Plaza Mayor, cuando las personas que allí aguardaban para escuchar el pregón lo recibieron con aplausos. El cariño de sus paisanos no fue el único. Su fama televisiva permitió que fuera reconocido por muchos de los turistas que, móvil en mano, decidieron inmortalizar al



Jero Hernández, junto a Alfonso Fernández Mañueco y Carmen Sánchez Bellota, saluda al público. I ALMEIDA